EDITORIAL

La literatura científica

Literature scientific

La publicación científica en el ámbito de la salud constituye una vía muy importante para alcanzar servicios de excelencia.

La Revista Médica Electrónica de Matanzas, en el último año ha experimentado un aumento significativo en la cantidad y calidad de los artículos, con una mayor participación de los profesionales.

La mayoría de los artículos científicos publicados en la revista son aprobados para su publicación, porque aportan realmente conocimientos científicos novedosos e interesantes, y esa información se trasmite con claridad y precisión, características elementales de la redacción científica.

Constituye un reto para nuestros profesionales saber trasmitir sus conocimientos y publicar las experiencias, producir y diseminar información de manera eficiente. En esto juega un papel importante el tratamiento correcto de la redacción y el dominio preciso de la terminología científica.

Garantizar la preparación en la redacción científica, nos pone en condiciones de comunicar mejor y proyectar la concepción de la ciencia, así como el tratamiento al tema de los valores. Recordemos que toda investigación tiene como fin la publicación. Un científico no debe silenciar los resultados de sus trabajos, al contrario, debe divulgarlos.

La investigación no concluye al defender una tesis o exponer el trabajo en un congreso sino al publicarla, y la forma en que se redacta el texto puede ser la clave para que se acepte o rechace un resultado. No solo basta con poseer un buen trabajo, sino que es necesario saber comunicarlo por escrito en forma correcta . El científico no sólo tiene que hacer ciencia sino también escribirla, la comunidad lo necesita y espera.

Lic. Sonia Fuentes García Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas